

BOLETÍN DE PRENSA No. 320 ->>

- Más de 30 años de experiencia avala la calidad de los cursos de idiomas que imparte la UAA.

El dominio de un segundo o tercer idioma ofrece amplias ventajas competitivas en los ámbitos profesional, económico, político y social; por tal motivo, desde hace más de 30 años, la Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha dedicado a ofertar cursos para el aprendizaje de una lengua extranjera, los cuales pueden ser tomados por la comunidad universitaria y la sociedad en general.

Claudia Beatriz Cardona Esparza, jefa del departamento de Extensión Académica de la dirección general de Difusión y Vinculación de la UAA, informó que en este ciclo se ofertarán clases para distintos niveles en los idiomas de inglés, francés, alemán, japonés, portugués, italiano y español para extranjeros; por lo que los interesados pueden realizar su examen de colocación y, posteriormente, inscribirse a un grupo.

Explicó que la gran mayoría de los alumnos son niños, jóvenes y adultos de la entidad quienes solicitan clases para aprender inglés; sin embargo, recalcó que desde hace tres años la demanda se ha inclinado hacia la enseñanza del japonés y el alemán por la dinámica económica que se presenta en el estado, y la migración de personas de otros países a Aguascalientes, por lo que también se cuenta con cursos de español para extranjeros.

También dio a conocer que en inglés para adultos se contemplan nueve niveles, en inglés para niños y adolescentes seis, en francés ocho niveles, en japonés y alemán seis, para italiano cuatro y en portugués dos. En el caso de los niños, se requiere que sepan leer y escribir para poder inscribirlos en los cursos; y recalcó que, gracias al examen de colocación que se aplica al estudiante, los grupos son homogéneos y pertinentes a los procesos de enseñanza-aprendizaje.

Cardona Esparza aclaró que las clases son presenciales con una duración de cinco horas semanales en cada curso y se tienen una gran variedad de horarios, e incluso es factible que el sábado se tomen las clases. Además, se cuenta con profesores capacitados, con una amplia experiencia en el dominio del idioma y métodos de enseñanza; las instalaciones son adecuadas y se tiene una gran variedad de recursos didácticos impresos, en audio y multimedia, clubes de conversación y asesorías; esto con el fin de que el estudiante practique y perfeccione el uso del idioma de su interés.

El periodo de inscripciones y exámenes de colocación para el público en general concluirá el día 4 de agosto. Los cursos iniciarán el 21 de agosto y terminarán el 9 de diciembre. Para mayores informes se puede consultar la dirección [cursos.uaa.mx](http://cursos.uaa.mx) o bien llamar al teléfono 910 74 00 en las extensiones 580, 581 y 582, en horario de oficina.

